



La Municipalité de Val-David soutient les projets de construction de logements communautaires, sociaux et abordables de La Grande Ourse et de la Maison Phoenix

Val-David, le 28 mars 2024 – Lors de sa séance extraordinaire du mardi 26 mars, le conseil municipal de Val-David a affirmé son soutien envers les initiatives de la coopérative d'habitation La Grande Ourse et de la Maison Phoenix visant à construire des logements communautaires, sociaux et abordables sur son territoire.

Afin de sécuriser ces projets et de faciliter leurs démarches auprès des instances gouvernementales, la Municipalité a formalisé ses intentions quant à la vente d'une partie de lot, lequel a été récemment acquis sur le chemin de la Rivière.

Soulignons que la Municipalité avait acquis ce terrain stratégique justement dans le but de soutenir ce type d'initiative, consciente que ces organismes avaient de la difficulté à trouver un site propice à la concrétisation de leurs projets. Cette intention donne suite au financement municipal octroyé en 2021 pour la réalisation de ces projets, lesquels répondent à un besoin criant sur le territoire valdavidois.

Ce terrain permettra à ces organismes de poursuivre leurs démarches pour obtenir le financement nécessaire à leur construction. Notons que le gouvernement provincial devrait annoncer de nouveaux financements à cet égard vers la fin mars.

Le projet de la Coopérative La Grande Ourse a été conçu afin de répondre à un besoin pressant en matière de logements abordables. Avec la construction prévue de 20 unités de différentes tailles, ainsi que l'aménagement d'espaces communs et extérieurs, l'objectif est de créer un environnement communautaire accueillant, d'entraide et de partage pour les personnes seules et les familles à revenus modestes. *« Il est important de souligner le travail colossal que les fondatrices font depuis plus de 5 ans pour voir naître ce projet d'envergure plus que nécessaire dans l'état actuel des choses. Il s'agit là d'un moyen concret pour répondre à la crise du logement qui sévit présentement à Val-David, »* a exprimé Stéphanie Debien-Dubé, présidente du CA, coopérative La Grande Ourse.

La Maison Phoenix, organisme à but non lucratif et organisme de charité reconnu, œuvre sur le projet de construire une résidence communautaire pour personnes âgées en perte d'autonomie de 50 logements dans un esprit collectif d'entraide et intergénérationnel. Alexandre Chouinard, président de Maison Phoenix, réagit avec enthousiasme à la décision de la Municipalité *« Enfin, il sera possible d'offrir à nos aînés une option pour vivre le plus pleinement possible, en connexion avec la vie de leur village. Enfin, nous allons honorer leur place primordiale dans notre communauté ! »*

La Municipalité de Val-David est résolument déterminée à soutenir ces initiatives qui visent à renforcer notre tissu social, à combattre la gentrification et à offrir des opportunités de logement abordable à sa communauté.

Municipalité du village de Val-David
Service des communications
communications@valdavid.com
819 324-5678, poste 4249